

Wien, am Montag, den 5. Dezember 1927

Änderungen der Beschäftigung für den Wiener Magistrat. Als Folge der Titeländerung der Verwaltungsgruppen III und IV musste die Geschäftseinteilung für einige Magistratsabteilungen geändert werden. So scheidet die Magistratsabteilung 14 (Sozialversicherung, Arbeitsvermittlung) mit dem Berufsberatungsamt aus der Verwaltungsgruppe IV aus und wird der Verwaltungsgruppe III angegliedert. Die Nummer der Magistratsabteilung 27b (Wohnhausbauten) wird in Nummer 15 geändert; die nunmehrige Magistratsabteilung 15 wird aus der Verwaltungsgruppe V (technische Angelegenheiten) ausgeschieden und kommt in die Verwaltungsgruppe IV, die jetzt sämtliche Angelegenheiten des Wohnungswesens vereinigt. Aus der Verwaltungsgruppe V scheiden auch jene Magistratsabteilungen aus und kommen in die Verwaltungsgruppe VII, die polizeiliche Agenden besorgen. Es sind dies die Magistratsabteilung 40, die nun die Nummer 46 führt (administrative Bau-polizei für die Bezirke I bis IX und XX, Verkehrspolizei und administrative Verkehrsangelegenheiten), die Magistratsabteilung 36, die jetzt die Nummer 56 führt, (Bau-, Feuer- und Gewerbepolizei für die inneren Bezirke) weiters die Magistratsabteilung 20, die nunmehr die Nummer 57 führt, (technische Verkehrsangelegenheiten) und endlich die Magistratsabteilung 18, die jetzt die Nummer 54 hat, (Stadtregulierung und Vermessungswesen)

Die neue Geschäftsführung der Bezirksvertretung Währing. Wie bekannt, hat der Verfassungsgerichtshof die Wahl in die Bezirksvertretung Währing, die am 24. April dieses Jahres stattgefunden hat, aufgehoben. Der Bürgermeister hat nun bis zur Neuwahl der Bezirksvertretung die sams Führung der Geschäfte des Bezirksvorstehers übernommen. Die Leitung dem bisherigen Bezirksvorsteher August ...
Bezirksvorsteherstellvertreter